

Planta H2V

Embajadores de la UE visitaron Haru Oni

En el marco de su visita a Punta Arenas para explorar el potencial de la región en áreas como el comercio, la inversión y la transición verde, la delegación de 16 embajadores de países de la Unión Europea (UE), liderada por la embajadora de la Unión Europea en Chile, Claudia Gintersdorfer, visitó la planta HIF Haru Oni donde pudieron conocer en terreno el proceso de producción de los e-Combustibles.

Esta planta es la primera instalación de este tipo que opera en el mundo e integra tecnologías de última generación que aprovechan los vientos magallánicos para crear el combustible sintético carbono neutral, una solución que puede reemplazar hoy a los combustibles fósiles, sin necesidad de modificar la infraestructura existente.